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大願成就 
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 ２０２３年も１か月が経ちました。遅ればせながら、本年もよろしくお願いいたします。底冷

えのするような寒い日もありますが、休み時間には、子どもたちは元気いっぱい校庭で遊んでい

ます。１月１１日、１２日と書き初め大会がありました。久しぶりの実施ということですが、新

しい年の初めに心清らかに書に表す年中行事として、みんな真剣に取り組んでいました。各学年

の廊下に掲示された作品を見ると、あらためて言葉の中に存

在する力を感じることができました。特に６年生は自分で決

めた字を書いていました。作品を眺めていくと、「外寛内

明」や「雲外蒼天」、「肝胆相照」など難しい言葉もあり、

一人ひとりがよく考えて決意や願いを書いていることが伝わ

ってきました。自分の心の中にある思いをもち続けていつか

現実のものになり、成就することを願っています。６年生の

皆さん、卒業までの残り２か月、そして中学校に行っても頑

張ってください。 

 

私も元旦に心に残るような言葉に出会うことができました。「面壁九年（めんぺきくねん）」

という四字熟語です。これはダルマでおなじみの、達磨大師の故事によるものです。達磨大師が

修行を行い、壁に向かって９年間坐禅を組み、悟りを開いたところから、ある一つの目的に向か

って粘り強く月日をかけて心を傾けることのたとえです。９年といえば、小学校から中学校の学

校生活と同じ期間です。人格を形成するうえでも大事な時期に、学業に打ち込むとか、自分の好

きなことを継続してやり抜くということは、きっと大きな力や自信になっていくと思います。茅

ケ崎東小学校のみなさんには大いに期待しています。 

 

 昨年１０月、本校に学校運営協議会が発足しました。昨年度まで「まちとともに歩む学校づく

り懇話会（まち懇）」を開催していましたが、国の制度をうけ横浜市でも一定の責任と権限をも

って学校運営に参画する組織として計画的に設置されていて、本校でも今年度は校長を含め１０

名の委員で構成されています。これまで２回、会議が開催されました。そして協議会として体育

館の照明ＬＥＤ化の要望を市に提出していただきました。市教委からの回答で、古い学校から計

画に基づいて順次改修を進めているとのことで、今回は残念ながら見送りとなりましたが、引き

続き、安心・安全な学校づくりのため貴重なご意見をいただき実現できればと存じます。委員の

皆様、これからもどうぞよろしくお願いいたします。また保護者の皆様からも、学校づくりアン

ケート等でいただいたご意見を、実現に向けて学校改善に取り組んでまいりますので、ご理解・

ご協力をよろしくお願いいたします。 

６年生の書き初め大会 


